



## 中学生1日体験入学開催！

7月26日(金)本校にて、中学生1日体験入学が開催されました。54名の中学生と22名の保護者が参加し、大変活気に満ちた体験入学となりました。来年度一緒に学校生活を過ごせる日が待ち遠しいです。

また、8月30日(金)も体験入学を開催する予定でしたが、あいにくの台風接近により中止となりました。11月2日(土)は串商フェスタが開催されます。本校で様々な体験ができますので、みなさん、ぜひお越しください！



全体会が始まるまで、総合ビジネス科1年 白木万里愛(鹿屋東中)さんがピアノで校歌を生演奏してくれました！



## 体験授業の様子

体験授業では、情報処理科1・2年生が学ぶ「プログラミング」の授業と総合ビジネス科2年生が学ぶ「観光ビジネス」の授業を体験しました。



## 部活動体験

それぞれが希望する部活動を楽しく体験していました。部活動体験を通して一緒に練習をし、汗を流すことでお互い良い交流ができたと思います。



# 始業式



## 2学期スタート!

長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。体育祭、文化祭、修学旅行そして検定試験……。盛りだくさんの2学期。忙しくなりますが、笑顔で元気に過ごせば充実した高校生活となるはずです。

まだまだ暑い日が続きますが、暑さに負けずに頑張ってください。



# 受験激励会



## がんばれ 受験生!



9月16日(月)就職試験開始にともない、9月10日(月)、受験激励会が行われました。

1・2年生代表激励の言葉として、情報処理科2年成山栞(東串良中)さんが「3年生の皆さんが自らの力で内定・合格を掴み取ることを心から願っています。」と述べました。続いて、就職希望者代表決意の言葉は、総合ビジネス科3年稲森愛花(宇都中)さんが「自分の強みの把握や一般常識を身に付けることに努力しました。自分のできる最善を尽くし、悔いのない日々を送りたいと思います。」と述べました。進学希望者代表決意の言葉は、情報処理科3年黒木寛嵩(波野中)さんが「高校で取得した資格・検定を活かし、経営学をもっと深く学び社会に貢献したいと思い、大学進学を希望しました。不安もありますが、合格を勝ち取るために最後まで頑張ります。」と述べました。最後に3年生代表として、総合ビジネス科3年池田豊信(第一鹿屋中)さんが勝ち鬨をあげ、全員の志気を高めました。

内定・合格を勝ち取るために、油断することなく最後までやり遂げてほしいと思います。



## 10月のおもな行事



- 4日(金) 第77回体育祭
- 11日(金) 単車実技講習
- 22日(火) 2学年PTA

串商ブログも  
見てね♪

